

### **35. Heizhaus Rallye Strasshof**

Die ÖGHK – Niederösterreich Nord veranstaltete nach einer zweijährigen Zwangspause (Pandemie), die alljährliche Heizhaus Rallye in Strasshof an der Nordbahn.

Ab 09.00 Uhr trafen die Teilnehmer in Strasshof ein. Die heurige Teilnehmerzahl war durch die Wetterlage und der Termin - Palmsonntag eher schwach. Auch die Besucherzahl im Heizhaus war eher dürftig.

Auch der Ford Classic Club Austria war wieder mit einigen Fahrzeugen vertreten.

Um ca. 12.00 Uhr fuhren die Teilnehmer nach Hohenruppersdorf zur Mittagsrast. Die Fahrt ging von Strasshof über Schönkirchen – Matzen – Spannberg – Niedersulz nach Hohenruppersdorf zum Gasthaus „Zum Schwarzer Adler“ in der Oberen Hauptstraße (Streckenlänge: ca. 28 km).

Nach dem Mittagsessen und ausgiebigen Gesprächen trat man die Heimreise an.